



Toulouse, le 18 septembre 2020

Communiqué de presse

## Rentrée universitaire 2020 à l'Université Toulouse Capitole

La rentrée générale a eu lieu le 7/09.

Toutes nos consignes sanitaires sont mises en ligne sur une page mise à jour en temps réel et en accès direct à cette adresse web : [www.ut-capitole.fr/coronavirus](http://www.ut-capitole.fr/coronavirus)

Un site dédié à l'accueil des nouveaux étudiants est consultable : "[Bienvenue à l'université](https://bienvenue.ut-capitole.fr)".  
son adresse directe est : <https://bienvenue.ut-capitole.fr>

Ce site remplace le traditionnel forum d'accueil qui était organisé la semaine de la rentrée. Cette année les conditions de sécurité sanitaire ne permettaient pas de le proposer.

**L'université a incité les étudiants et personnels à se déclarer comme positifs à la covid-19 sur une adresse dédiée et ces derniers ont été mis en relation avec l'ARS Occitanie**

Au 17 septembre, on dénombre 64 cas avérés depuis la rentrée universitaire du 7 septembre dont 62 étudiants parmi les 19 500 étudiants de l'établissement. Un suivi détaillé par formation et groupes de cours est assuré en continu, en relation avec l'ARS.

L'ARS Occitanie nous a informé que les contaminations avaient eu lieu, jusqu'à présent, dans des lieux extérieurs à l'université dans le cadre de regroupements festifs et qu'aucune contamination commune ne les reliaient. **La Présidente de l'université a demandé dans un message adressé à tous les enseignants de rappeler aux associations étudiantes des filières dont ils sont responsables que la situation sanitaire impose d'annuler l'organisation d'événements collectifs. Cette demande vise en particulier les week-end d'intégration peu compatibles avec le respect des gestes barrières, même si aucun fondement juridique ne permet à l'université de les interdire.**

L'Université Toulouse Capitole reste vigilante, pour protéger ses étudiants et personnels, en lien permanent avec les autorités préfectorales et de santé, afin de suivre au mieux les évolutions et décider des mesures les plus adaptées.

**Plusieurs scénarii de rentrée** avaient été prévus par l'Université Toulouse Capitole, en lien avec les composantes :

- cours en présentiel totalement
- cours en mode hybride
- cours en distanciel totalement.

**Certaines composantes, dont l'École d'économie de Toulouse TSE et l'École de management TSM, avaient fait le choix de l'hybridation (50% présentiel et 50% distanciel) dès la rentrée.**

Afin de faciliter la distanciation, dans un contexte de développement de l'épidémie, et compte tenu de l'augmentation de leurs effectifs étudiants, **les Facultés de Droit et Science Politique et d'Administration & Communication ont décidé, avec l'appui de l'université, de l'administration et des enseignants, de passer à l'enseignement hybride. Ainsi, à partir du lundi 21 septembre, les formations de licence et master 1 de ces 2 composantes passeront progressivement à un enseignement hybride, mi-présentiel et mi-distanciel.** Cela permettra en outre aux étudiants ne pouvant être physiquement présents sur le site de suivre l'intégralité de leurs enseignements à distance.

Pour la mise en œuvre de ce dispositif, l'université a notamment acquis sur ses fonds propres 24 000 licences zoom pour l'ensemble de ses personnels et usagers afin de faciliter les possibilités d'enseignement à distance.

**Contact presse**

Françoise Montet Lattes  
Directrice de la communication  
06 87 22 70 04  
[Francoise.lattes@ut-capitole.fr](mailto:Francoise.lattes@ut-capitole.fr)